



Caos vial por la llegada de maestros a la Cámara de Diputados

Maestros de telesecundarias y Conaleps están pidiendo la homologación de salarios, además de mejoras laborales, por dicha razón marcharon del Zócalo capitalino hacia la Cámara de Diputados en San Lázaro; sin embargo, a pesar de que han tomado todos los accesos, no han sido atendidos, no han podido entregar su pliego petitorio. Es por ello, que han caminado hasta la Avenida Eduardo Molina, Eje 3 oriente que se encuentran colapsados, así como las inmediaciones de la terminal de autobuses del oriente. Se hace un llamado a evitar completamente la zona.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APQNQRdwftxvEgM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211172&parId=root&o=OneUp>